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UNIVERSIDAD AUTONOMA AGRARIA ANTONIO NARRO 
Programa Docente de la Carrera de Ingeniero Forestal 

Calzada Antonio Narro No. 1923. Col. Buenavista 
 Saltillo, Coah. México. C.P. 25315 

 Tel. y Fax (844) 4 11 02 99 y 4 11 03 96  

Acta de Reunión de la 
Academia del Programa Docente de la Carrera de Ingeniero Forestal (PDCIF) 

 
Fecha:  23 de junio de 2015 
Hora:  10:00 horas 
Lugar:  Sala de juntas del Departamento Forestal 
 
Antecedentes 
Con fecha 19 de junio de 2015 el Jefe de Programa Docente citó a reunión de 
Academia del PDCIF para el 23 de junio del año curso, con el siguiente orden del día: 

1. Lista de presentes. 
2. Lectura del Acta anterior 
3. Exposición y en su caso aprobación del Plan de Desarrollo del PDCIF 2015-

2025. 
4. Exposición y en su caso aprobación del Plan de Estudios 2015 del PDCIF. 
5. Asuntos Generales 

Desarrollo 
La reunión inició a las 10:10 horas.  
1.  Lista de presentes 
Miembros de la Academia del PDCIF presentes: 

  Nombre Departamento 

1 M.C. Jorge David Flores Flores Forestal 

2 M.C. Andrés Nájera Díaz Forestal 

3 Ing. Sergio Braham Sabag Forestal 

4 Dra. Gabriela Ramírez Fuentes Forestal 

5 M.C. José Aniseto Díaz Balderas Forestal 

6 Dr. Alejandro Zárate Lupercio Forestal 

7 Dr. Jorge Méndez González Forestal 

8 M. C. José Armando Nájera Castro Forestal 

9 M. C. Salvador Valencia Manzo Forestal 

10 Dr. Eladio H. Cornejo Oviedo Forestal 

11 Dr. Celestino Flores López Forestal 

12 M. C. Héctor Darío González López Forestal 

13 Ing. José Antonio Ramírez Díaz Forestal 

14 M. C. Sergio Sánchez Martínez Estadística y cálculo 
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La reunión fue presidida por el M. C. José Aniceto Díaz Balderas Jefe del Programa 
Docente de la Carrera de Ingeniero Forestal quien verificó el quorum mediante pase de 
lista de presentes, encontrándose 14 presentes de 20, instalándose formalmente la 
academia; posteriormente especificó el motivo de la reunión y el orden del día, acto 
seguido procedió al desahogo del orden del día 
 

2. Lectura del Acta anterior 
 

El M. C. José Aniseto Díaz Balderas dio lectura al acta de la reunión anterior, a lo cual 
sometió a consideración de la Academia. La academia aprobó por unanimidad dicha 
acta, procediendo a la firma de la misma. 

 
3. Exposición y en su caso aprobación del Plan de Desarrollo del PDCIF 2015-2025. 
 

Acto seguido el M. C. José Aniseto Díaz Balderas presentó la propuesta del Plan de 
Desarrollo del PDCIF 2015-2025.  

El Dr. Alejandro Zárate Lupercio, manifestó que es importante que para que haya un 
efectivo cumplimiento de algunas de las líneas estratégicas planteadas en el Plan de 
desarrollo, es importante cambiar de proveedor de servicios de manejo de la página del 
Programa Docente y del Departamento Forestal.  

Acto seguido el M. C. José Aniseto Díaz Balderas sometió a consideración de la 
Academia la aprobación del Plan de Desarrollo del PDCIF 2015-2025, el cual fue 
aprobado por unanimidad de los asistentes a la reunión (14 votos). 

 

4. Exposición y en su caso aprobación del Plan de Estudios 2015 del PDCIF. 
El M. C. José Aniseto Díaz Balderas expuso la propuesta de reestructuración del Plan 
de Estudios del PDCIF y enfatizó que fue el resultado del trabajo colectivo de todos los 
miembros de la academia durante dos años y medio. Explicó que se incorporaron 
elementos como los bloques de formación y áreas de fortalecimiento que agrupan a las 
materias optativas. 
Hubo intervenciones por parte del M. C. Jorge David Flores Flores, el cual indica que la 
materia de Sanidad Forestal, debería llamarse Sanidad Forestal Integral; el M. C. José 
Armando Nájera Castro, indicó que en una parte del documento a la materia de Manejo 
Forestal se le llama Ordenación Forestal. 
Por otra parte el Ing. José Antonio Ramírez Díaz cuestionó el porqué no aparecía la 
Materia de Tecnología de la Madera como materia obligatoria, a lo cual el M. C. José 
Aniseto Díaz Balderas, explicó que no fue una decisión unilateral, que se derivó del 
análisis te contexto interno y externo y la posterior definición del Perfil de Egreso a 
través del análisis FODA; mientras que el M. C. André Najera Díaz manifestó que no 
estaba de acuerdo en que no apareciera la materia de Ecología y Efectos del Fuego, ya 
que actualmente hay una clara tendencia de desarrollo del manejo del fuego en los 
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ecosistemas forestales y que se necesita de esos conocimientos. El M. C. José Aniseto 
Díaz, respondió en los mismos términos que al Ing, Ramírez Díaz. 
El M. C. Somete a consideración la propuesta de Plan de Estudios 2015 del PDCIF, a 
lo cual se obtuvo una votación de 12 votos a favor y 2 abstenciones. Se aprueba la 
Propuesta de Plan de Estudios 2015 del PDCIF. 
El M. C. José Aniseto Díaz Balderas dio a conocer que se integraron a los Profesores 
M. C. Sergio Sánchez Martínez y Ing. Carmen Leticia Ayala López como miembros de 
la academia, ya que habrá materias en las que dichos Profesores impartirán en el Plan 
de Estudios 2015 del PDCIF, para lo cual solicita la aprobación de la Academia para 
integrarlos como miembros. La Academia aprobó por unanimidad su incorporación a la 
Academia del PDCIF 
 
 
 
5. Asuntos Generales 
El M. C Salador sugiere que se solicite al Jefe de Departamento Forestal, convoque a 
Academia del Departamento para que se le de el visto bueno al Plan de Estudios 2015 
del PDCIF, pero aclara que no es necesario, pero si deseable. 
 
Acuerdos: 
Se aprobó el Plan de Desarrollo 2015-2025 del PCIF 
Se aprobó el Plan de estudios 2015 del PDCIF 
Que la Materia de sanidad Forestal, Cambie de nombre a sanidad Forestal Integral 
Que se integren el M. C. Sergio Sánchez Martínez y Ing. Carmen Leticia Ayala López 
como miembros de la Academia del PDCIF 
 
Siendo las 11:40 horas se da por concluida la reunión. Para constancia firman, los 
miembros de la Academia presentes (se anexa lista) 
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